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　日日是好日
　禅語のひとつで「にちにちこれこうじつ」や、「にちにちこれこう
にち」とも読みます。
「毎日毎日が素晴らしい」という意味で、「毎日が良い日となるよう
努めるべきだ」とする解釈もあるそうです。
　このたび縁あって茶道を習うこととなりそれを周りの人に話すと、
樹木希林さんが茶道の先生として出られている「日日是好日」とい
う映画をぜひ観て、もしくは森下典子さんの本をぜひ読んでと何人
にも言われ、すぐに映画を観ました。五感で季節を感じ味わう歓び
がとても心にしみ、忙殺されている日常を見直す機会となりました。
　実は当クラブにいらした故大久保会員から、常にお茶を習うよ
う言われていました。
お茶は茶道だけでなく、生ける花、掛け軸の絵、お茶の陶器の器、
お菓子、歴史等々、あらゆる方面の勉強をしていくので奥が深く、
時間もかかる。その分人としての深みが出てくるからいいよ、と言
われていました。
　正直その時は聞き流していたところもありましたが、今ならなる
ほどと思えます。ただの習い事ではなく、人生を考えていく空間に
していけたらいいなと今から楽しみです。
　また今の国際化社会において、日本の伝統文化を守っていくこ
とも大切だと感じます。日本人に生まれたからには「和」の心をも
っと知るべきですし、それを守って受け継いで繋いでいくことも大
切だと思います。今更ながら日本人として昔の人が築いてきたもの
を味わってみたいと思いました。お茶の道、細く長く人生のお供と
していけたらと思います。
　「日日是好日」毎日毎日が素晴らしい、というのは私のテーマで
もあります。いつ毎日が終わるかわかりません。今日一日を一生懸
命生き、目の前の方と真摯に向き合うようにしています。大好きな
言葉です。どうぞロータリー例会にいらした時は、ロータリーと真
摯に向き合ってくださいませ。今日もみなさまにとっても素晴らしい
一日となりますように。
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国際奉仕・R財団セミナー報告
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「奉仕の理想」

「持続可能な観光先進国に向けて」
　　国土交通省　九州運輸局
　　大分運輸支局長　嘉村　英夫様

　　＜愛のポリオ募金＞

9月集計分　7,129円でした。

皆様ありがとうございました。

ロータリーソング 【奉仕の理想】

奉仕の理想に集いし友よ

御国に捧げん我等の業

望むは世界の久遠の平和

めぐる歯車いや輝きて

永久に栄えよ

我等のロータリー



ニコボックス

★河野　聡会員（1口）
フェイスブックを始めたところ、会員の皆様から多数「いいね」をいただきました。感謝を込めて1口します。
★髙野　太会員（2口）
米山奨学生総会への出席を予定していましたが、仕事の都合で欠席となり御迷惑をおかけした事に1口。
仕事の遅れを取り戻す為に従業員自ら休日出勤を申し出てくれたことに感謝して1口させて頂きます。

幹事報告

・大分キャピタルロータリークラブ創立20周年記念式典・祝賀会
　ご出席の御礼
・世界ポリオデーにあわせた活動のお願い
　10月24日 19：00～国際ロータリー公式ファイスブックにてポリ
　オ根絶活動特別プログラム配信予定。
・2019～2020年度　国際大会のご案内
　ツアー申込期限 2019年10月31日㈭
・別府中央ロータリークラブ例会日、例会場変更のお知らせ
　変更前→毎週火曜日12：30～トキハ別府7F
　変更後→毎月2回以上火曜日12：30～
　　　　　ANAインターコンチネンタル別府リゾート＆スパ
・2019～2020年度 地区会員増強部門・新進気鋭会員セミナーご案内
　日時  2019年11月23日㈯12：30～16：30 受付12：00～ 点鐘12：30　
　場所  熊本市流通情報会館　501研修室
・市内9RC親睦ゴルフ大会
　日時  2019年11月23日㈯　8：30（OUT　IN）トップスタート
　場所  サニーヒルゴルフ倶楽部  参加費5,000円
　プレー代9,000円(食事含む)、キャディ代は追加3,300円(人数に限りあり)
　表彰式　ザ・ブリッジ(中央町)　18：30～参加費6,000円

ロータリー財団委員長　穐田英一郎会員

「国際奉仕・ロータリー財団セミナー報告」〈卓話の時間〉 （9月30日）

例会の予定

■10月21日（月）

■10月28日（月）

■11月  3日（日）

■11月11日（月）

■11月18日（月）

■11月25日（月）

米山奨学生の卓話（別府東RC）
例会変更11月3日㈰へ振替
地区補助金プロジェクト　農業体験　芋掘り
社会奉仕委員長（吉田委員長）の卓話
ゲスト卓話（NHK局長 高橋 善行様）
コンパル昼例会（303会議室）

ゲスト・ビジターの紹介

ゲスト：グエン・ティ・フーン・ジャンさん（米山奨学生）

委員会報告

・はばたき学園生・留学生と農業体験　芋ほり
　日時：11月3日㈰　9：00～13：00
　場所：「JAふれあい農園」戸次

●国際奉仕部門
　各クラブにアンケートを取りその結果の発表と、補助金の活用事例の発表が主であった。
　2720地区75クラブのうち国際交流をしているかの問いに回答のあった63クラブ(全体の84%)のうち国際交流をしているクラブは34クラブ(64%)である。
　さらに国際交流をしていると回答した34クラブで、国際交流に地区補助金を活用しているクラブは9クラブ、グローバル補助金を活用しているクラブ
　は5クラブ、補助金を活用せずに国際交流をしているクラブは23クラブである(重複回答有と推測)。
　当クラブは本年度、国際交流に地区補助金を活用するクラブに該当。
●財団部門
　・地区補助金プロジェクトについて、今年度は前田年度で寄付をした年次基金総額の50％(Ａ)を上限に、その同額以上の事業予算を組めば満額で
　ある(Ａ)を受給できる。(＝行ったきりの寄付ではなく寄付金の一部がクラブに戻り奉仕活動に活用できる。)
　・同様に来年度は永田年度、再来年度は髙山年度で寄付をした年次基金総額の50％
　当クラブでは１人当たり年間150$の寄付(Ｒ1年度活動計画書P.33)
　・ここでロータリー財団への寄付の３種類
〇年次基金・・1,000$以上の寄付者をポールハリスフェローと言い、３年間利殖に回し、その運用益を運営費に充て、３年後全額プロジェクトに使用す
　る。クラブの寄付状況は(R1年度活動計画書P48)(ポールハリスフェローは個人に対しての贈呈)
〇恒久基金・・1,000$以上の寄付者をベネファクターと言い、基金を積み上げ、元本には手を付けずにその運用益のみを使用(ベネファクターは個人に
　対しての贈呈)
〇使途指定寄付・・ポリオプラスへの寄付やグローバル補助金への拠出金が該当。
　・当クラブの年次基金の様子(当日配布資料より抜粋)
　　前田年度2,136$・・・50％である1,068$(約107円計算で114,276円)が最大活用できる
　　永田年度3,400$・・・同様に1,700＄(181,900円)
　　髙山年度3,450$・・・同様に1,725＄(184,575円)
　上記活動資金を金額全額を受給するためには、補助金プロジェクトにはクラブにおいてその同額以上を使用する必要がある。今年度は前田年度に
　寄付をした額に基づいて受給申請できる。
●ここからが投げ掛け
　今回の研修は、国際奉仕部門・ロータリー財団部門の合同セミナー。世界ではロータリー＝国際奉仕なっているようだ。一方、日本においては職業奉
　仕は金看板であり非常に大事であるが、これがいまの世界的な潮流。今年のRIテーマはロータリーは世界をつなぐでも読み取れる。
　今回のセミナーではアンケート対象になっていなかったが、ニーズの発掘方法を知りたかった。やはり個人とのつながりで、海外で困っている地域に
　ニーズを届けられる方法が主流であれば大規模クラブや都市部に有利か。
　地区補助金プロジェクトは国内に対して、グローバル補助金は国外に対してであるのでグローバル補助金の活用事例の紹介に対して大きな溝(=ニ
　ーズ発掘、現地のコーディネーター的な人物との出会い)を感じた。
　当クラブでも、グローバル補助金に対して、ピンとくるか(？)いつかやりたいか(？)など意見が分かれるかも。当クラブでもきっとできるが大きなきっ
　かけがないと。やるのであれば当クラブが前面に出なくても他クラブと共同しておこなう事や、情勢を考えずに言えば規模の大きいオン全州の繋が
　りを利用して調査してみるなども一考。当クラブ40周年事業にとあれば声掛け易いのでは。但し準備には個人的感覚で構想から3年は必要かも。
　以上感想でした。

藤田　敬治会員


